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– Что изменилось после избра-
ния нового президента? В каких 
условиях трудятся сегодня над 
совершенствованием правовой 
базы законодатели, легче ли 
стало принимать законы и по-
становления Верховного Сове-
та? Как выстраивается взаимо-
действие с правительством?

– После декабрьских выборов 
президента Верховному Совету ста-
ло работать гораздо легче. Нашу 
совместную работу отличает кон-
структивизм. Хочу обратить внима-
ние на то, что 35 парламентариев 
из 43 поддержали Вадима Крас-
носельского на выборах. Тезисы 
его предвыборной народной про-
граммы рождались у нас на глазах. 
Почти весь прошлый год Вадим 
Николаевич проводил встречи с из-
бирателями по всей республике. Не 
«дежурные» встречи ради галочки, 
а для того, чтобы лично, из первых 
уст услышать от людей наиболее 
острые вопросы, которых у нас бес-
численное множество, попытаться 
найти пути их решения. 

Депутатский корпус активно ра-
ботает над претворением в жизнь 
пунктов народной программы пре-
зидента, решением наболевших 
проблем, с которыми обращаются 
к нам избиратели. За этот период 
депутатами рассмотрено и принято 
около двух тысяч проектов законов, 
постановлений Верховного Совета. 
Заслушаны отчеты о работе в про-
шлом году Счетной палаты, Упол-
номоченного по правам человека, 
руководителей судебной ветви вла-
сти, ответы на депутатские запро-
сы (многие были получены только в 
этом году). 

Мы были удовлетворены форми-
рованием правительства во главе с 
нашим бывшим коллегой Алексан-
дром Мартыновым. Это высоко-
квалифицированные специалисты, 
люди с огромным опытом работы и 
безупречной репутацией, не «вре-
менщики». Большинство законо-
проектов мы обсуждаем с членами 
Правительства ещё на предвари-
тельном этапе их рассмотрения. Это 
дает положительные результаты. 
Примером для нас служит Россия 
и законотворческая деятельность 
наших коллег из Госдумы и Совета 
Федерации при их плодотворном 
сотрудничестве с Правительством и 
Президентом РФ.

Такой порядок позволяет нам 
вместе оперативно решать задачи, 
которые ставят перед нами избира-
тели. На встрече Президента ПМР с 
представителями парламентского 
большинства он сказал: «Я за кон-
солидацию всех органов власти, 
но не за монополию». Тем самым 
глава государства задал темп рабо-
ты, очертил контуры своеобразной 
«дорожной карты» развития ПМР.

– Обозначьте некоторые ее 
составляющие. 

– Важными являются вопросы 
развития экономики, создания рабо-
чих мест, расширения рынков сбы-
та, в том числе за счет российского 
сегмента, привлечения инвестиций, 
улучшения делового климата, опре-
деления и установления курса наци-
ональной валюты. Что касается по-
следнего фактора, то здесь многое 
зависело от поставок электроэнер-
гии Молдавской ГРЭС в Молдову. 
Результаты тендера, на наш взгляд, 
не являются окончательными, счи-

таем, что веское слово должна ска-
зать Россия, поскольку Молдавская 
ГРЭС входит в структуру «Интер РАО 
ЕЭС». Российская сторона как никто 
другой заинтересована в беспере-
бойной работе станции, получении 
прибыли. В свою очередь, Придне-
стровье гарантирует предприятию 
стабильную налоговую нагрузку, на-
дежную поддержку, устранение «те-
невых» схем.  

Россия продолжит оказание помо-
щи проживающим в Приднестровье 
соотечественникам. Руководство 
РФ осведомлено о складывающейся 
в ПМР ситуации, имеющихся у ре-
спублики трудностях, связанных с 
позицией наших ближайших сосе-
дей. Поэтому всемерная поддержка 
будет оказываться нам и впредь. 
Достигнутая в Москве договорен-
ность о гуманитарной помощи пен-
сионерам будет реализована. 

В настоящее время также рассма-
триваются предложения о налажи-
вании сотрудничества между горо-
дами Приднестровья и российскими 
регионами.

– Что предпринимается ру-
ководством республики, за-
конодателями для развития в 
республике предприниматель-
ства? 

– В 2016 году количество инди-

видуальных предпринимателей 
составляло 18 613 человек, для 
сравнения, в 2015-м их было 20 
686 человек. Депутаты Верховного 
Совета убеждены, что предприим-
чивые люди имеют полное право 
работать на свой страх и риск, про-
изводить и оказывать услуги сами и 
предоставлять рабочие места род-
ственникам, знакомым, обеспечи-
вать тем самым самозанятость. Мы, 
депутаты, поддержим это стрем-
ление на законодательном уровне. 
Первые шаги в этом направлении 
уже сделаны: снижена стоимость 
индивидуального предпринима-
тельского патента, от платы за него 
освобождены члены многодетных 
семей и др. Уверен, что и снижение 
административных барьеров только 
повысит предпринимательскую ак-
тивность наших граждан.

Наряду с этим увеличивается 
количество социальных льгот, рас-
ширяется перечень их получате-
лей. Это свидетельствует о том, что 
президент, правительство, парла-
ментарии социально значимые пун-
кты народной программы Вадима 
Красносельского пытаются во-
плотить в реальность, чтобы на-
шим людям стало лучше жить. А это 
и освобождение от платы за газ в 
размере 1000 куб. м на пенсионера, 

и освобождение инвалидов и участ-
ников Великой Отечественной во-
йны от уплаты всех налогов, сборов 
и платежей, в том числе коммуналь-
ных, а также отмена платы за кой-
ко-место в лечебных учреждениях 
для иногородних жителей, которая 
так унижала людей.

– Традиционно избиратели 
оценивают работу народно-
го избранника по тому, что он 
смог сделать, прежде всего, на 
избирательном округе. 

– Дубоссарам из-за хроническо-
го дефицита бюджета не удается 
решать все проблемные вопро-
сы, которые стоят перед городом 
и районом. Многочисленные об-
ращения граждан о проведении 
ремонтных работ в их домах пока 
остаются невыполненными. Все 
эти заявки включены в программу 
проведения работ по улучшению 
состояния жилищного фонда. На-
зову только некоторые «болевые» 
точки – дом №45 по ул. Ломоносо-
ва, где и подъездные дороги ужас-
ные, дом №18 по ул. Ломоносова, 
где ремонтные работы переносят-
ся из года в год. И таких домов в 
городе очень много. Из года в год 
поднимается вопрос о проведении 
дорожных работ. Остро также сто-
ит проблема обустройства детских 
игровых и спортивных площадок. 
Многие годы в Дубоссарах нет ки-
нотеатра, где бы люди могли про-
вести свой досуг. 

Тем не менее, надеюсь, что ново-
му главе госадминистрации г. Ду-
боссары и Дубоссарского района 
Руслану Чабану удастся решить 
многочисленные проблемы. Конеч-
но же, один в поле не воин. Нам 
всем миром – депутатскому корпусу, 
общественности, дубоссарцам пред-
стоит приложить максимум усилий 
для улучшения нашей жизни. 

В завершение от всего сердца же-
лаю горожанам, землякам крепкого 
здоровья, удачи, успехов в делах 
и начинаниях, уверенности в за-
втрашнем дне. 

СОВМЕСТНАЯ РАБОТА
По завершении первого квартала парламентарий 

Петр ПАСАТ подводит предварительные итоги работы 
депутатского корпуса. 

Уважаемые избиратели округа №17 
«Металлургический»!

Прошло более года с того момента, как вы доверили мне 
право быть избранным депутатом Верховного Совета. На 
долю депутатов нынешнего созыва выпало немало проблем, к 
решению которых не приступали многие годы. За прошедший 
с момента избрания период мы вместе пытались улучшить 
качество жизни наших граждан в различных ее аспектах. Ре-
зультаты своей работы хочу представить вашему вниманию.

При рассмотрении просьб об оказании помощи в первую 
очередь стараюсь охватить ею социально значимые объекты, 
такие как детские сады, школы, спортивные секции. Так, ис-
ходя из депутатских наказов, в канун нового, 2016 года были 
приобретены и подарены МДОУ «Рыбницкий центр развития 
ребенка №3» принтер и ноутбук. Позже было оказано содей-
ствие в ремонте мягкой кровли и приобретении краски для 
покраски уличного инвентаря. В МДОУ «Рыбницкий центр 
развития ребенка №2» организована 100-процентная замена 
окон, а также приобретено 30 стульчиков для музыкального 
зала. Для МДОУ «Рыбницкий детский сад №25 развивающего 
вида» была оказана помощь в установке бойлера электриче-
ского и приобретены люстры в музыкальный зал, проведена 
частичная замена оконных блоков в группах детского сада и 
ремонт трех теневых навесов. Ежегодно в канун Нового года 
при моей поддержке на территории МОУ «Рыбницкая русская 
средняя общеобразовательная школа № 10» устанавлива-
ется красавица елка. Также в связи с окончанием учебного 
года – 2016 были организованы поздравления выпускникам в 
виде персонального напутствия, подарены памятные значки, 
символизирующие наш родной город. Всем учащимся школы 
к началу нового 2016–2017 учебного года были вручены днев-
ники, подарено 10 футбольных и волейбольных мячей. До-
полнительно весной 2016 года было оказано содействие в по-
краске спортивного инвентаря, находящегося на территории 
школы, в ремонте и приобретении осветительных приборов 
в вестибюль. По просьбе родителей и педагогов перед шко-
лой обустроено два «лежачих полицейских». Дополнительно 
было организовано поздравление с Днем учителя педагогов 
с выездом на экскурсию в Каменский район. В канун празд-
нования Дня города на территории школы была проведена 
праздничная программа с участием детей, танцевальных и 
песенных коллективов, организована выездная торговля.

Кроме помощи проживающим на избирательном округе де-
тям, оказывалась поддержка детской юношеской спортивной 
школе №2: приобретено 24 комплекта спортивной формы для 
юных волейболистов и пять волейбольных мячей. 

Не были оставлены без внимания дети-сироты, дети-инвали-

ды, ветераны Великой Отечественной войны и пожилые граж-
дане, нуждающиеся в помощи. Так, по обращению мамы ре-
бенка-инвалида Валерия Чебота ему на день рождения был 
подарен ноутбук. Для несовершеннолетнего Виталия Дав-
летбаева – инвалида по слуху и зрению, оставшегося без по-
печения родителей, – мною была организована помощь в виде 
приобретения водомеров и подключения горячей и холодной 
воды, которая раньше была отключена за долги. Инвалиду 
первой группы Анатолию Васильевичу Вербичу были при-
обретены и установлены новые приборы отопления. Инвалиду 
детства Анфисе Гафуровой и ее матери Зиновии Ананьев-
не была оказана помощь в замене и расширении оконного бло-
ка балконной двери и двери в ванную комнату для того, чтобы 
можно было использовать инвалидную коляску при передви-
жении. Для пенсионеров и ветеранов Вооруженных Сил СССР 
Василия Николаевича Глухих и Виктора Михайловича 
Веремейчика по их обращению в мой адрес было организо-
вано лечение в Республиканском госпитале инвалидов Вели-
кой Отечественной войны. Василию Николаевичу также была 
оказана помощь в изготовлении памятника его умершей супру-
ге. Ко Дню Великой Победы было организовано поздравление 
ветеранов Великой Отечественной войны. 

Что касается исполнения других наказов, то в 
рамках организации встреч с избирателями мною 
рассмотрено более двухсот обращений по самым 
разным вопросам. Проведено 12 встреч с жителя-
ми округа, оказано содействие в ремонте и покра-
ске металлического забора в доме №9 по ул. Валь-
ченко, организовано благоустройство детской 
площадки, высажены деревья, завезен песок для 
детских песочниц, выполнен ремонт 7 и 8 подъ-
ездов дома, установлено дополнительное уличное 
освещение, отремонтирована тротуарная дорож-
ка по направлению к жилому дому. У домов №№3, 
5, 7 по ул. Вальченко заменены тротуарные пли-
ты и высажены деревья. В доме №33 по ул. Валь-
ченко выполнен ремонт скамеек и стола, которые 
являются местом отдыха жителей. Установлены 
шесть урн и восстановлен забор. На территории 
дома №35 по ул. Вальченко отремонтирована и 
покрашена беседка. Между жилыми домами №49 
и №77 по ул. Вальченко отремонтирован тротуар, 
организован проход пешеходов. 

Поддержана инициатива председателей домовых 
комитетов по установке в микрорайоне Вальченко 
всех недостающих входных металлических дверей 
в подъезды жилых домов. Домовому комитету дома 

№43 по ул. Вальченко на проведение субботника была выделе-
на краска. В соответствии с наказами избирателей была реше-
на проблема установки недостающих фонарных светильников 
и прокладки новых электрических линий по малоосвещенным 
улицам округа (Пушкина, Горького, Гоголя, Шевченко, Вальчен-
ко). Были приложены усилия для освещения и ремонта дороги 
по ул. Пушкина и в Горном проезде, выполнена санация колод-
ца, находящегося в центре микрорайона. Установлены навесы и 
скамейки на центральном автовокзале. 

Совместно с жителями округа нами была организована са-
нация реки Днестр в районе набережной, вычищен пророс-
ший камыш, произведена уборка территории, организована 
покраска перил и бетонирование разрушенного склона. Кро-
ме того, при участии жителей округа мы добились выделения 
средств на капитальный ремонт канализационных стоков, ко-
торый был осуществлен осенью 2016 года. 

Подводя итоги работы, могу сказать: все, что было сделано 
для округа, – по возможности, но с душой. Определенно, хоть 
небольшой части населения, но все-таки смогли помочь. 

С уважением, депутат Верховного Совета по изби-
рательному округу № 17 «Металлургический» 

г. Рыбницы Василий ВЛАСОВ. 

РАБОТАТЬ С ОТДАЧЕЙ. ПО-ДРУГОМУ НЕ УМЕЮ!
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Каменский район является ти-
пичным аграрным районом со все-
ми свойственными ему проблема-
ми: высоким уровнем безработицы 
в сельской местности, нехваткой 
финансовых средств для развития 
аграрного сектора, слабо развитой 
социальной инфраструктурой сель-
ских населенных пунктов. Участвуя 
в выборах депутатов Верховного 
Совета, жители Каменского района, 
конечно же, надеются на радикаль-
ные изменения всех сфер жизни, 
которые могут коснуться не только 
республики, но и их малой родины.

О сельском хозяйстве и непро-
стом сельском быте парламента-
рий Валерий Григорьевич Баб-
чинецкий знает не понаслышке 
– родился и вырос в селе, более 
30 лет жизни посвятил сельско-
му хозяйству, руководил совхозом. 
Он как никто другой понимает, как 
не-просто за короткий срок ре-
шить все проблемы. Депутат про-
водит десятки встреч с жителями 
избирательного округа, участвуя в 
обсуждении и решении их самых 
наболевших вопросов. Жителей 
сел Грушка, Кузьмин, Красный Ок-
тябрь, Александровка и Фрунзовка, 
расположенных в стороне от ре-
спубликанской трассы, в большей 
степени беспокоит состояние дорог 
и организация регулярного транс-
портного сообщения между селами 
и городом. Валерий Григорьевич не 
раз оказывал помощь сельским Со-
ветам в организации ремонта дорог, 
ведущих к этим отдаленным селам 
Каменского района. 

При содействии парламентария 
были приобретены 500 фонарей 
для освещения сельских улиц. Для 
проведения ремонтных работ в 
общественных зданиях и в образо-
вательных учреждениях округа де-
путатом приобретались строитель-
ные материалы. Полностью были 
заменены стулья в детском саду 
села Кузьмин, закуплены музыкаль-
ные центры, принтеры и проекторы 
для школ округа.

Из года в год не теряют своей 
актуальности и такие проблемы 
сельских жителей, как выплата по 
земельным паям, выделение зе-
мельных участков, развитие фер-
мерских хозяйств и занятость на-
селения, повышение закупочных 
цен на сельскохозяйственную про-
дукцию. И хотя одному депутату не 
под силу решить все проблемы, на 
встречах Валерия Григорьевича с 
избирателями сельчане получают 
квалифицированную консультацию 
по многим юридическим вопросам, 
в том числе и о правовых особен-
ностях землепользования. 

У горожан наболевших вопросов 
не меньше. За последние десяти-
летия закрылась большая часть 
градообразующих предприятий 
Каменки. Действующий Каменский 
консервный завод – нуждается в 
существенной государственной 
поддержке и рынках сбыта. Как и 
в сельской местности, самая акту-
альная проблема жителей Камен-
ки – безработица. Каждый третий 
каменчанин, обратившийся в обще-
ственную приемную депутата, на-
ходится в поиске работы. Нередко 
Валерию Григорьевичу приходится 
решать проблему трудоустройства 
горожан и оказывать материаль-
ную помощь людям, оказавшимся 
в непростой жизненной ситуации, 
– малоимущим и многодетным се-
мьям, обездоленным пенсионерам 
и тем, кто нуждается в оператив-
ной медицинской помощи. 

Зная, что жители Каменки любят 
свой город и даже в самые непро-
стые времена всегда заботятся  о 
нем, депутат принимает активное 
участие в решении вопроса благо-
устройства городских улиц и дво-
ров. Депутатом было закуплено 
более 400 метров декоративного 
ограждения для городских дворов, 

при его содействии были отре-
монтированы кровли пяти много-
этажных домов на улицах Ленина 
и Зеленой, а также в микрорайоне 
«Заводской».

За многие годы между камен-
чанами и Валерием Григорье-
вичем Бабчинецким сложились 
доверительные отношения. Мно-
гих сельских и городских жителей 
округа Валерий Григорьевич знает 
по имени и отчеству. Иногда благо-
даря этим человеческим отношени-
ям многие вопросы депутат может 
решить, минуя бюрократические 
препоны. В течение 2016 года в 
общественную приёмную депутата 
Верховного Совета по 15-му «Ка-
менскому» избирательному округу 
обратились 573 человека. При этом 
количество положительных реше-
ний по обращениям составило 316. 
Более ста человек из числа обра-
тившихся получили материальную 
помощь.

Прием граждан для Валерия 
Григорьевича не ограничивается 
общественной приемной – на ули-
це и в учреждениях, во время про-
ведения различных мероприятий 
люди подходят к нему, чтобы поде-
литься проблемами или радостью, 
и часто обращаются с вопросами, 
которые не всегда связаны с сугубо 
депутатской деятельностью. В са-
мые памятные для каменчан дни и 
во время проведения общественно 
значимых мероприятий народный 
избранник всегда рядом с избира-
телями. Депутату важно быть ря-
дом с людьми, в надежде на взаим-
ную поддержку и понимание.

Сам же Валерий Григорьевич осо-
бую поддержку оказывает предста-
вителям старшего поколения. В рам-
ках акций «Ветеран живет рядом», 
«Мы Вам благодарны», проводимых 
депутатами Каменского района, 
парламентарий оказывает благотво-
рительную помощь ветеранам во-

БЫТЬ РЯДОМ С ЛЮДЬМИ йны и труда. Традиционными стали 
поздравления и вручение подарков 
ветеранам Великой Отечествен-
ной войны ко Дню Победы, Дню 
защитника Отечества, годовщине 
освобождения района от немецко-
румынских оккупантов, к большим 
православным праздникам. Считая, 
что встречи с ветеранами, их вос-
поминания и отношение к Отечеству 
особо важны для молодежи, Вале-
рий Григорьевич оказывает под-
держку молодежным социально зна-
чимым проектам патриотической на-
правленности, которые реализуются 
в Каменском районе. 

Не остаётся без внимания пар-
ламентария и юное поколение. В 
Международный день защиты де-
тей, 1 сентября, в дни новогодних 
праздников сюрпризы и подарки 
радуют юных каменчан и маленьких 
жителей сел Каменского района.

Одна из самых важных задач 
каждого народного избранника 
– это реализация наказов избира-
телей. При этом решение перво-
очередных, жизненно важных 
для граждан вопросов – трудоу-
стройство молодежи, выделение 
земельных участков для работы 
фер-мерских хозяйств, качествен-
ное водоснабжение, выплаты по 
денежным вкладам – сопряжено 
со многими проблемами, с кото-
рыми сталкиваются район и ре-
спублика. В этих условиях работа 
парламентария заключается в кон-
троле руководителей учреждений 
и кадровых служб, ответственных 
за исполнение социально значи-
мых программ. Имея значительный 
опыт парламентской деятельности, 
Валерий Бабчинецкий считает, что 
решение многих проблем на каж-
дом избирательном округе зависит 
от активной гражданской позиции 
и личного авторитета депутата. 
Так на протяжении многих лет 
формировалось жизненное кредо 
Валерия Григорьевича – быть ря-
дом с людьми и оказывать им по-
сильную помощь.

В 2015 году депутатом Верховного Совета 
от Каменского района по избирательному 
округу №16 «Хрустовской» стал Порфирий 
Владимирович Шкильнюк. В состав этого 
избирательного округа входят 15 больших и 
маленьких сел Каменского района. Они раз-
нятся по площади, численности и составу на-
селения, количеству социальных объектов, 
но объединяет их одно – повсеместные про-
блемы, с которыми сталкивается социальная 
инфраструктура села после реформ 90-х в 
аграрном секторе экономики Приднестровья. 
Последствия резкого сокращения местных 
бюджетов испытали на себе объекты здра-
воохранения, образования, культуры, спор-
та. Надежды на решение непростых задач по 
развитию социальной инфраструктуры сёл 
сельские жители возлагают на избранного 
ими депутата.

По мнению Порфирия Шкильнюка, воз-
рождение сел должно начаться с возрожде-
ния культуры и народных традиций, наци-
ональных и местных обычаев. Поэтому не-
обходимо сохранить уже накопленный куль-
турный потенциал и создать условия для его 
дальнейшего развития. Это, в частности, 
невозможно сделать без решения проблемы 
материально-технического обеспечения и 
улучшения технического состояния зданий 
сельских клубов и домов культуры – очагов 
сохранения культурных ценностей. За корот-
кий срок депутатской деятельности в этом 
направлении сделано немало. При активном 
содействии депутата произведен ремонт 
домов культуры в селах Рашково, Слобода-
Рашково и Янтарное, полностью отреставри-
рован Дом культуры в с. Окница. Для под-
держки самодеятельного художественного 
творчества, а также приобщения сельской 
молодежи к традициям народной культуры 
Порфирием Шкильнюком были приоб-
ретены костюмы для вокального коллекти-
ва «Черёмушка» Дома культуры с. Катери-
новка. При активном участии депутата был 
отреставрирован бывший объект торговли 
и на его базе создан культурно-досуговый 

центр для жителей с. Окница.
В настоящее время не менее острой явля-

ется проблема досуга сельской молодежи, в 
особенности она проявляется в небольших 
селах Каменского района. Для того чтобы ре-
шить эту проблему и поддержать творческий 
потенциал народных вокальных коллекти-
вов, Порфирий Владимирович подарил со-
временное музыкальное оборудование до-
мам культуры сел Ротар, Слобода-Рашково и 
Катериновка. Это не только разнообразило 
молодежный досуг, но и позволило мест-
ным талантам проводить яркие и красочные 
школьные и сельские мероприятия.

Сохранение культурного наследия придне-
стровских сел включает также паспортиза-
цию и мониторинг сохранности памятников 
культуры, истории и архитектуры, находя-
щихся в сельской местности. Так, при со-
действии депутата Верховного Совета был 
сделан первый шаг к спасению памятника 
истории и монументального искусства респу-
бликанского значения – дома-музея декабри-
ста Алексея Юшневского, расположенного в 
с. Хрустовая. Проведен мониторинг состоя-
ния здания и находится в стадии решения во-
прос о реставрации дома-музея Юшневских. 
Как депутат, Порфирий Владимирович также 
способствовал обеспечению соблюдения за-
кона об охране и использовании памятников 
археологии, истории и культуры ПМР при рас-
смотрении вопроса о праве собственности на 
этот исторический памятник.

Возрождение культуры на селе неразрывно 
связано с возрождением духовности сель-
ских жителей. Они во все времена являются 
хранителями вековых ценностей. Существен-
ная материальная помощь была оказана де-
путатом в ремонте сельских храмов в селах 
Окница и Катериновка. Особым масштабом 
отличались ремонтно-реставрационные 
внешние и внутренние работы в церкви во 
имя великомученика Дмитрия Солунского, 
расположенной в селе Окница.

Немалую помощь в поддержке объектов 
социальной сферы оказывает Порфирий Вла-

димирович сельским го-
сударственным админи-
страциям, расположен-
ным на его округе. Так, 
в селах Катериновка и 
Рашково было закупле-
но оборудование для 
установки отопитель-
ных систем в сельских 
почтовых отделениях, 
для освещения улиц с. 
Рашково были закупле-
ны фонари. К храмовым 
праздникам сел изби-
рательного округа №16 
главы сельских адми-
нистраций получают от 
депутата материальную 
помощь, которая расхо-
дуется на нужды сел. 

Во многом эффектив-
ность работы парламен-
тариев на избирательном округе зависит и от 
эффективной работы и тесного взаимодей-
ствия с депутатами местного уровня. Заботой о 
родном селе и стремлением к совместному ре-
шению проблем отличаются депутаты сельско-
го и районного советов с. Рашково. Видя такую 
заботу, Порфирий Шкильнюк оказывает им 
всемерную поддержку во многих начинаниях. 
При его содействии для Рашковской сельской 
администрации был закуплен грузовой авто-
мобиль. Для жителей села это существенное 
подспорье в решении коммунально-бытовых 
проблем.

Посильная помощь также оказывается уч-
реждениям системы образования. Для школы 
с. Севериновка приобретен принтер, сделан 
капитальный ремонт с заменой окон, дверей 
и крыши в детском саду с. Окница. Ко Дню 
учителя всем педагогическим коллективам 
школ, расположенным на избирательном 
округе, Порфирий Владимирович вручает па-
мятные подарки. Их получают первоклассни-
ки, младшие школьники и воспитанники дет-
ских садов к 1 сентября, Дню защиты детей и 
к Новому году.

В непростое время, когда республика стал-
кивается с экономическими трудностями, а 

система здравоохранения не позволяет ока-
зывать своевременную бесплатную медицин-
скую помощь, многие жители обращаются 
за материальной поддержкой к депутату. Во 
многих случаях речь идет о спасении жизни 
взрослых и детей. За последние месяцы та-
кая помощь была оказана десяткам жителей 
Каменского района. Среди малоимущих и 
остронуждающихся в материальной помощи 
были семьи И. Стахурской, И. Кисничана, В. 
Стадника, Л. Волковой, Н. Мальчука, В. Же-
либорща. Оказано содействие в прохождении 
медицинского диагностирования Т. Бурлака, 
О. Трач, З. Заславской.

Призвание Порфирия Владимировича 
Шкильнюка как человека и депутата – жить 
заботами людей. Особое внимание народный 
избранник проявляет по отношению к людям, 
живущим на селе, где сохраняются истори-
ческие и нравственные традиции общества. 
Забота депутата о людях села дает им уве-
ренность в завтрашнем дне и ориентирует на 
жизнь и труд на своей малой родине.

ДУХОВНЫЕ ИСТОКИ

Таков девиз работы депутата Верховного Совета 
по избирательному округу №15 "Каменский"

Валерия Бабчинецкого

Парламентарий по избирательному округу №16 "Хрустовской" 
Порфирий Шкильнюк отчитывается перед избирателями


